

## Niéré célèbre Noël avec ses voisins

Noël pour tous : les jeunes de Niéré sont heureux d'avoir contribué à répandre de la joie chez leurs voisins des quartiers précaires.

27/12/2015

Comme tous les ans, Niéré a invité les parents des jeunes qui fréquentent le Centre pour la fête de Noël.

Et comme tous les ans aussi, les jeunes ont pensé aux enfants des quartiers précaires qui se trouvent

dans les alentours. Il y a de nombreux enfants pour lesquels la vie n'est pas toujours facile et qui, en plus de partager avec Niéré le terrain de sport, reçoivent des cours d'appui scolaire et de formation chrétienne.

En profitant des congés, les lycéens ont organisé une rencontre pour penser à l'Année Jubilaire de la Miséricorde. De nombreuses initiatives ont été envisagées pour l'année. Noël donnait déjà l'occasion pour la première : préparer des jeux, des concours et des cadeaux pour les enfants de Danga-Bafond et de Karidja : faire une petite fête dans chacun de ces quartiers et y passer quelques heures avec les jeunes.

Comme toujours dans de pareilles circonstances, les récipiendaires étaient très heureux ; et les donateurs, beaucoup plus.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/niere-celebre-  
noel-avec-ses-voisins/](https://opusdei.org/fr-ci/article/niere-celebre-noel-avec-ses-voisins/) (31/01/2026)